



### 「松桜祭」においていただきありがとうございます

本校の文化祭「松桜祭」に多くの保護者、卒業生、地域の皆様においていただきました。ありがとうございます。

生徒たちは、真剣に、一生懸命演奏し、発表し、演じ、持てるエネルギーを大いに発揮してくれました。「松桜祭」で発揮された若い力を、今年度後半の学校生活や学習への取り組みに生かし、豊かな人間づくりにつながるよう指導していきたいと考えています。

### 合唱コンクールへの取り組みを振り返って



今日の全校集会で次のような話をしました。

先週の金曜日に発行された各学年の学年だよりに「松桜祭」を終えた皆さんの感想が紹介されていました。多くの人が一番印象に残ったのは「合唱コンクール」だったと書いています。今日は、「合唱コンクール」への取り組みを振り返って、話をします。

10月になって、教室の窓からたくさんの歌声が流れてきていました。各学級で「合唱コンクール」の練習が本格的になってきていました。けれども、全ての学級で練習がス

ムーズに進んでいるわけではなかったようです。

ところで、皆さんは何のために「合唱コンクール」に取り組んだのでしょうか。3つの理由があると思います。

**1つめは**、「人との調和・協力を学ぶため」。小学生のような小さな子どもは、大きな声で自由奔放に好きなように歌います。人と比べて自分の声はどうか、大きすぎないか、調和しているかといったことはあまり考えません。

けれども、思春期に入った中学生は、自分は今からどう見られているだろう。人と比べて自分はどんな人間だろうと考えます。それは歌うときも同じで、仲間の中で自分の声はうまく響いているか、美しく調和しているかを意識します。集団の一員としての自分を見つめるようになる中学生にとって、学級全員で美しいハーモニーをつくりあげる合唱は、最高の教材なのです。

ただ、そうは言っても、「私はどうしても歌うことが好きになれない」「歌うのが苦手だ」という人も中にはいるでしょう。そんな人が練習に消極的で、指揮者や実行委員を困らせていたのかもしれない。

でも、考えてみてください。大人になると、好きでなくてもやらなければならないことはたくさんあります。その時、どうせやるなら潔く気持ちを切り替えて、前向きに取り組むことが大切です。「苦手だな」という気持ちを封印して練習に取り組む経験は、この先困難を乗り越える大きな支えになってくれるはずです。これが取り組む理由の**2つめ**です。

最後の**3つめ**。歌った経験はいつまでも体に残り、将来、ふっとその曲を口ずさむことがあるでしょう。練習を重ねて、あなたの体の中にいつまでも忘れられない記憶として刻み込まれます。それが心の豊かさにつながり、生涯の宝物になるのです。

「あの歌は、大人になっても忘れない」これは、NHK全国学校音楽コンクールに参加した生徒の言葉です。合唱を通して、人生の宝物を心の中にたくさん集めてください。

来年の合唱コンクール。皆さんの学級のすてきなハーモニーを楽しみにしています。

## 秋晴れの下,校内球技大会を行いました



10月23日(金)に、校内球技大会を行いました。校庭でサッカー、体育館でバレーボールとバスケットボールの全3種目でした。試合は、全種目とも学級対抗で、学年に関係なく全学級総当たりで行いました。学年により技量の差はありましたが、どの

チームも選手同士互いに声をかけ合い、真剣にボールを追っていました。特に、決勝戦では、最後まで互いに譲らず、点の取り合いとなり白熱した試合となりました。応援の生徒も自分の学級のチームの得点・失点に一喜一憂しながら声援を送りました。

秋晴れの下、生徒たちは、さわやかな汗を流すことができました。各学級とも一段と学級の団結力が強まったものと思います。



### 表彰

#### ◎「松桜祭」関係の表彰

- ☆「松桜祭」スローガン 3年2組 菅野さん
- ☆「松桜祭」キャラクター 2年2組 嶋原さん
- ☆ 合唱コンクール
  - ゴールド金賞 3年1組「ヒカリ」
  - ゴールド金賞 2年1組「命あるかぎり」
  - ゴールド金賞 1年2組「大切なもの」
  - 最優秀指揮者賞 3年2組 齋藤さん
  - 最優秀伴奏者賞 3年1組 菅野さん



#### ◎校内球技大会関係の表彰

- |   |  |
|---|--|
| ☆総合 <ul style="list-style-type: none"> <li>第1位 3年2組</li> <li>第2位 3年1組</li> <li>第3位 2年1組・1年1組</li> </ul> | ☆バレーボール <ul style="list-style-type: none"> <li>第1位 3年1組</li> <li>第2位 3年2組</li> <li>第3位 2年2組</li> </ul>   |
| ☆サッカー <ul style="list-style-type: none"> <li>第1位 3年2組</li> <li>第2位 1年1組</li> <li>第3位 2年1組</li> </ul>    | ☆バスケットボール <ul style="list-style-type: none"> <li>第1位 3年1組</li> <li>第2位 2年1組</li> <li>第3位 3年2組</li> </ul> |

#### ○青少年読書感想文福島地区コンクール

- 準特選 1年 堀江さん「かぎりなくやさしい花々」を読んで
- 準特選 2年 本田さん「種まく子供たち 小児ガンを体験した七人の物語」を読んで
- 入選 1年 古関さん
- " 2年 加藤さん
- " 3年 菅野さん 佐藤さん



#### ＜11月の主な行事予定＞

2日(月) 3年校外学習 ※3年弁当持参	13日(金) 2年福島県学力調査
4日(水)～6日(金) 自由参観	17日(火) 給食センター職員訪問
4日(水) 中学校音楽発表会(3の1参加)	18日(水)～26日(水) 教育相談
※給食なし弁当持参	※教育相談期間は短縮授業
5日(木) 保護者入試説明会	28日(土) 土曜授業 学習コンテスト
6日(金) 食に関する指導(5校時)	「世界に羽ばたく講演会」～
9日(月) 全校奉仕作業 ※短縮授業	※部活動がある部は弁当持参
11日(水) 期末テスト	30日(月) 全校集会

◇ “秋の陽はつるべ落とし”といわれます。部活動が終了し下校する頃は、外は真っ暗です。11月から、部活動終了時刻が午後5時15分。完全下校時刻が午後5時30分になります。交通事故に遭わないよう気をつけて下校しましょう。不審者にも注意を！

※ 学校の教育活動に対する質問等がありましたらお電話ください。電話562-2325